

Seite drucken

www.kath-kirche-kaernten.at

Ostergottesdienst mit anschließender Osterschinkenversteigerung auf St. Wolfgang

Alljährlich findet am Ostermontag in der Kirche St. Wolfgang am Fratres der Ostergottesdienst statt. Im Jahre 1449 wurde die Kirche erstmals urkundlich erwähnt. Sie liegt auf einer Seehöhe von 742 m über dem Meeresspiegel.





rechter Seitenaltar



linker Seitenaltar

Die Inschriften an den Kreuzwegstationen sind in der Art der damaligen Zeit erhalten geblieben und gar eigenartig. Auch eine 15. Station gibt es, welche einiges über diese Zeit aussagt!





Im Altarbild ist ein Bauer mit Schinken und eine Bäuerin mit Ostereier zu sehen. Daraus ist zu erahnen, wie alt der, von Monsignore Hubert Luxbacher, dem ehemaligen Pfarrer von Seeboden, wieder aufgegriffene Osterbrauch wohl schon sein muß!



karolingische Flechtwerksteine an der Außenmauer der Kirche







Den Ostergottesdienst zelebrierte heuer Dechant P. Wilhelm Freytag. Der Diakon Erich Kogler und Hans Peter Strobl als Lektor unterstützten ihn!





Am Schluß des Gottesdienstes segnete Dechant P. Wilhelm Freytag den gefüllten Korb mit köstlichen Osterschinken.





Anschließend spielte die Trachtenkapelle Seeboden in der warmen Frühlingssonne und der MGV Seeboden sang vor der Kirchtüre als Auftakt zur Versteigerung. Traditionell ging die erste Stelze an den MGV Seeboden unter der Leitung von Hans-Peter Strobl.



Die Stelze wurde auch gleich verkostet und so manchem lief das Wasser im Munde zusammen!





Eine Stelze nach der anderen wurde amerikanisch versteigert. So manche/r nahm einen sehr guten Happen mit nach Hause. Auch Pater Anton inspizierte die leckeren Sachen und ließ sich von Ortskundigen in diesen Brauch einweihen!





Eine Stelze nach der anderen wurde zu einem schönen Erlös zur Erhaltung der Kirche umgesetzt. Den Spendern der Köstlichkeiten sei auf diesem Wege ein "Herzliches Vergelt's Gott" gesagt!





Auch die Jugend machte, unterstützt von den Eltern bei der Versteigerung fleißig mit! Dechant P. Wilhelm Freytag hat wohl seinen Einstand als Schinkenversteigerer mit Bravour gemeistert! Ein gemütliches Beisammensein, an dem auch Standln nicht fehlen dürfen, ein glückliches Lächeln auf den Gesichtern des Dechants und des Obmannes des Pfarrgemeinderates verraten ganz offensichtlich den Ausgang dieses schönen Tages!



Diese Seite kommt aus dem www.kath-kirche-kaernten-Archiv

Diese Seite wurde am 28.03.2005 zuletzt aktualisiert. Redaktion: >>Obermillstatt